

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	3
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Transjakarta Rute Bandara Soetta Segera Simulasi

Palmerah, Warta Kota

PT Angkasa Pura II (Persero) dalam waktu dekat akan melakukan simulasi operasional bus Transjakarta dari dan ke Bandara Soekarno-Hatta. Layanan bus Transjakarta ini khusus untuk para pekerja di seluruh instansi yang ada di bandara.

Saat ini, AP II terus memantapkan rencana layanan Transjakarta di Bandara Soekarno-Hatta dengan melakukan beberapa pembahasan dengan instansi terkait. Terakhir, pembahasan dilakukan pada Jumat (9/6/2023) lalu antara Angkasa Pura II dan PT Transportasi Jakarta.

President Director AP II Muhammad Awaluddin mengatakan, pembahasan tersebut sebagai tindak lanjut dari usulan layanan Transjakarta di Bandara Soekarno-Hatta yang disampaikan saat pertemuan dengan Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi dan Pj. Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono beberapa waktu lalu.

"Rencana layanan bus Transjakarta di Bandara Soekarno-Hatta telah melalui

pembahasan beberapa kali, antara AP II selaku pengelola bandara dengan Dinas Perhubungan Pemprov DKI Jakarta, Badan Pengelola Transportasi Jabodetabek (BPTJ) dan PT Transportasi Jakarta," ujarnya dalam keterangan tertulis, Sabtu (10/6/2023).

Direktur Utama PT Transportasi Jakarta Welfizon Yuza menambahkan, layanan Transjakarta di Bandara Soekarno-Hatta akan dilengkapi dengan perizinan rute yang dilayani.

"Transjakarta di Bandara Soekarno-Hatta juga dipastikan memenuhi standar layanan minimum, tidak boleh di luar ini, termasuk terkait dengan headway (selisih antar waktu keberangkatan bus)," ucap Welfizon.

Adapun layanan bus Transjakarta dari dan ke Bandara Soekarno-Hatta nantinya akan menjadi satu kesatuan ke dalam jaringan operasional dan konektivitas Transjakarta.

Sebelumnya, Welfizon juga menjelaskan, untuk rute bus Transjakarta Jakarta-Bogor bakal tersambung pada Juli 2023. Hingga kini PT Transjakarta masih melakukan peninjauan dengan Perumda Trans Pakuan, selaku perseroan milik Pemkot Bogor.

"Masih lanjut pembahasan, mungkin dalam waktu dekat ini karena itu kan

ditargetkan bulan Juni atau Juli jadi (tersambung). Nanti akan langsung uji coba, kami akan lihat responnya seperti apa," kata Direktur Utama Transjakarta Welfizon Yuza, Kamis (8/6/2023).

Menurutnya, banyak hal yang perlu disiapkan untuk mengintegrasikan rute bus dari Jakarta ke Bogor dan sebaliknya. Salah satunya adalah skema bisnis antarperseroan.

"Salah satu pesannya itu adalah tidak boleh membebani keuangan perusahaan ataupun keuangan Pemprov jadi ini yang sedang kami coba cari solusi yang baik itu seperti apa," ujar Welfizon. ([kompas.com/faf](https://www.kompas.com/faf))